



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

Algérie

Question écrite n° 75472

Texte de la question

M. André Aschieri attire l'attention de M. le ministre délégué à la coopération et à la francophonie sur la francophonie en Algérie. L'Algérie a longtemps été exclue de toute initiative internationale au sujet de la francophonie mais l'amélioration des relations diplomatiques entre la France et l'Algérie laisse augurer d'un avenir meilleur. Il lui demande son sentiment sur la francophonie en Algérie et si l'abandon quasi systématique de l'enseignement du français dans les écoles algériennes ne pourrait pas être combattu par certaines mesures de promotion du français.

Données clés

Auteur : [M. André Aschieri](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (9^e circonscription) - Radical, Citoyen et Vert

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 75472

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : coopération

Ministère attributaire : affaires étrangères, coopération et francophonie

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 15 avril 2002, page 1956